



## Permanence médicale avec la « Stëmm vun der Strooss »

Deutscher Text :

L'implantation de la « Stëmm vun der Strooss », association qui prend soin au Luxembourg des personnes nécessiteuses et sans abri, dans le nord du pays se développe étape par étape. Près de 150 visiteurs poussent chaque jour la porte du restaurant social à Ettelbruck, qui fut transformé et rénové grâce aux aides financières apportées par différents Rotary clubs luxembourgeois.

En accord avec la directrice de la « Stëmm » le RC Diekirch-Ettelbruck a proposé de passer outre les seules aides purement financières et de mettre sur pied une consultation médicale hebdomadaire gratuite. Depuis le 21 novembre 2023 des consultations régulières, tous les mardi de 13:00h à 16.00h, ont lieu dans les locaux du centre médico-social, situé à quelques pas seulement du restaurant social.

Grâce à l'aide d'un fournisseur de matériel médical et des pharmacies locales l'équipe en charge est ravitaillée en matériel médical et en médicaments, le stock de ces derniers étant régulièrement contrôlé et approvisionné.

La « Stëmm vun der Strooss » est très reconnaissante à l'équipe des six médecins et deux infirmières qui se sont bénévolement joints aux deux médecins initiateurs du projet, le Dr André Muller et le Dr Fernand Grünig, membres du Rotary Diekirch-Ettelbruck.

